

Banorte, New Holland y FIRA comprometidos con el campo mexicano

12 abr 2002

México, D.F., a 11 de abril de 2002. El Grupo Financiero Banorte , la empresa New Holland de México y los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA), confirman su participación decidida en el sector rural de México, al informar que durante el presente año se seguirá apoyando la tecnificación del campo mexicano.

Los funcionarios de las instituciones destacaron que los resultados obtenidos son producto de la alianza que se realizó en octubre de 2000, y que a marzo de 2002 permitió el otorgamiento de 1,365 créditos equivalentes a más de \$300 millones de pesos que beneficiaron a 2,972 productores agrícolas, a los cuales se les financiaron 1,368 tractores, 346 implementos agrícolas y 169 equipos forrajeros.

El esquema diseñado especialmente para la operación del financiamiento de maquinaria y equipo agrícola, ha permitido que el 46% de los apoyos beneficien a los productores de menores recursos bajo el programa de pagos iguales a través del esquema de tasa fija que ofrece FIRA; esquema que ha permitido generar certidumbre a los productores que adquieren maquinaria y equipo.

El éxito alcanzado por este programa, ha motivado que Grupo Financiero Banorte autorice a New Holland ampliar su línea de crédito para éste año por \$150 millones de pesos, la cual en función de la demanda y viabilidad de los proyectos se podrá ampliar. A su vez, New Holland quien actúa como intermediario del crédito a productores, será respaldada al 100% con recursos proporcionados por FIRA, a través de G. F. Banorte.

El compromiso fue suscrito por Othón Ruíz Montemayor, director general del Grupo Financiero Banorte, el Doctor Carlo Martone Ansaloni, director general de New Holland de México y Francisco Meré Palafox, director general de FIRA, quienes coincidieron en señalar la importancia de continuar con la promoción del acuerdo y la simplificación operativa del esquema a fin de hacer aún más accesible para los productores rurales la adquisición del equipo y la maquinaria que la agricultura moderna requiere, y contribuir así al desarrollo del sector rural de nuestro país, la generación de empleos y en general al mejoramiento de vida de los hombres y mujeres del campo mexicano.